

**Noël dans les écoles Enfants-soleil. Une journée de joie et de convivialité où chacun peut participer et sortir des difficultés quotidiennes. (Cité soleil, Fraternité, Massawist, Verrettes, Ounaminthe...**



Les animateurs sont des jeunes du quartier qui travaillent dans des associations et les professeurs. Les enfants font preuve de beaucoup d'enthousiasme pour participer à toutes les animations.



La danse est une activité pour laquelle les enfants sont très doués. Il y a aussi des cours de musique très appréciés.



Tous les enfants sont présents pour cette occasion et souvent, on manque de place.



Musique ! Les enfants des familles très pauvres sont privés de culture. Tous les enfants du monde devraient y avoir accès, c'est l'élément essentiel du développement d'un pays.



La foule des petits attend sagement le moment de la distribution des cadeaux.

Une autre journée, dans l'année, est extrêmement importante pour les enfants : c'est la sortie à la mer. Les enfants en sont privés depuis deux ans, faute de financement. Nous rêvons de pouvoir de nouveau faire découvrir aux petits un univers qui leur est complètement étranger, puisqu'ils sont confinés dans leur zone et n'ont jamais l'occasion d'en sortir.